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ORDINE DEGLI INGEGNERI DELLA PROVINCIA DI MILANO 

VERBALE DELLA RIUNIONE DI CONSIGLIO 

DEL 27 SETTEMBRE 2017 

N. 4/17 

DEFINITIVO 

Il Consiglio si è riunito presso la sede di Via Pergolesi 25 alle ore 18.00 di mercoledì 27 settembre 2017 per discutere il 

seguente 

Ordine del Giorno: 

1. Approvazione verbale n. 3/17 del 13.09.2017; 

2. Movimento iscritti (Parlante); 

3. Analisi preventivi Rassegna Stampa e descrizione prossime attività ufficio stampa (Dott. Caprino); 

4. Adempimenti ANAC (Rainero); 

5. Liquidazione Parcelle (Rainero); 

6. Aggiornamento su GDL Commissioni Ordine; 

7. Documento CNI Rapporti Ordine e Università (Gruosso); 

8. Approvazione preventivo nuovo armadio per nuovo ufficio (Direttore); 

9. Aggiornamento CpD – Delibera eventi formativi programmati e assegnazione CFP; 

10. Varie ed eventuali. 

Presenti: Andriola, Baretich, Bosetti, Contini, Girotti, Gruosso, Luraschi, Parlante, Penati, Ponticelli, Roderi, Vannucchi. 

Assenti giustificati: Ing. Finzi, ing. Fagioli, ing. Mariani. Alle ore 18.50 l’ing. Vannucchi si allontana. 

Presiede:  Presidente e Segretario: Ing. Parlante 

PUNTO 1 - APPROVAZIONE VERBALE N. 3/17 DEL 13.09.2017 

Il verbale 3/17 del 13/09/2017 viene approvato all’unanimità 

PUNTO 2 - MOVIMENTO ISCRITTI (PARLANTE) (DEL 01, 02, 03, 04, 05, 06)  

Iscrizioni: 
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- Nuovi iscritti: n. 13 

- Trasferiti n. 2 

- Reiscritti: n. 2 

Cancellazioni:  

- Dimissioni n. 8 

- Trasferiti ad altro ordine n. 1 

Il bilancio chiude in positivo di + 8 iscritti. (DEL. 01) 

Il Consigliere Segretario aggiorna sullo stato dell’arte dei residui morosi, in relazione alle statistiche quote inviate ai 

Consiglieri 

anno 2009: n. 1 …….omissis…. debito rateizzato in corso  

anno 2010: n. 1 …omissis…….il Consiglio di Disciplina ha comunicato che il collega è stato sospeso per morosità il 

giorno 18/07/2017, notificata in data 9/08/2017.  Il Consiglio prende atto e dispone l’aggiornamento dell’Albo (Del. 

02) 

anno 2013: n. 7 di cui 

 1 ..omissis……. già inviato ad Agenzia delle Entrate - Riscossione (ex Equitalia) 

 1 ……omissis….. deferito al Consiglio di Disciplina in precedente riunione di Consiglio, 

 3 ….omissis….. si attende l’esito della raccomandata  

 1 residente all’estero, ha ricevuto la raccomandata di preavviso di cancellazione e non ha dato riscontro: 

….omissis…… 

Il Consiglio delibera la cancellazione dell’ing…omissis…….. per mancato requisito della residenza (Del 03) 

 1 residente in provincia di Milano, ha ricevuto la raccomandata AR e non ha dato risposta nei tempi 

indicati  

…..omissis……… 

Il Consiglio delibera che la pratica venga trasmessa a Agenzia delle Entrate – Riscossione  (Del 04) 

anno 2014: n. 42, tutti in carico ad Agenzia delle Entrate - Riscossione.  
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anno 2015 : n. 78  di cui: 

 75 in carico ad Agenzia delle Entrate - Riscossione 

 1……omissis……..debito rateizzato, sollecitata seconda/ultima trance  

 1 …..omissis……attualmente in Germania, preso atto che le quote fino al 2017 sono dovute, chiede di 

mantenere l’iscrizione all’Ordine; nel prossimo  mese di ottobre prevede di rientrare in Italia e di recarsi 

presso i nostri uffici per chiarire la posizione. 

Il Consiglio decide di attendere fino alla fine di ottobre, riservandosi di procedere  in una riunione successiva  

 1 residente all’estero, ha ricevuto la raccomandata di preavviso di cancellazione e non ha dato riscontro: 

    …..omissis………. 

Il Consiglio delibera la cancellazione dell’ing. ….omissis…….., per mancato requisito della residenza (Del 05) 

anno 2016 : n. 182 di cui: 

 178 in carico ad Agenzia delle Entrate - Riscossione 

 1 …..omissis……. ha provveduto al pagamento in data odierna 

 1 …..omissis……. debito rateizzato 

 2 a cui è stata inviata comunicazione di preavviso di cancellazione per mancato requisito della residenza. 

   ……….Omissis……. 

Il Consiglio delibera la cancellazione degli Ingegneri …..omissis……. per mancato requisito della residenza 

(Del 06) 

Dopo queste ulteriori delibere Il totale degli iscritti a tutt’oggi è di n. 11625 + 8 – 5 =11628 (di cui n. 282 per la sez. B) + 1 

Società di professionisti.  

Il Consiglio approva quanto sopra 

PUNTO 3 – ANALISI PREVENTIVI RASSEGNA STAMPA E DESCRIZIONE PROSSIME ATTIVITÀ UFFICIO STAMPA 

(DOTT. CAPRINO)-(Del.07) 

E’ presente il Dott. Caprino del nostro Ufficio Stampa che illustra al Consiglio i preventivi per la nostra Rassegna Stampa: 

 



4 

FORNITORE MONITORAGGIO su 65.000 FONTI (anche blog) 

PERIODO 

RICERCA COSTO 

MIMESI Ordine degli Ingegneri di Milano (Stampa e Web) Annuale 

6.200 Euro + 

IVA 

  

La Professione (Stampa e Web) - Notizie del giorno legate alla 

professione     

  Scenario appalti e progettazione + Scenario istituzionale     

  Scenario Milano - Politico Istituzionale     

  Prime Pagine     

    

FORNITORE MONITORAGGIO su 13.700 FONTI 

PERIODO 

RICERCA COSTO 

L'ECO DELLA 

STAMPA Prime Pagine Annuale 

7.800 Euro + 

IVA 

  Ordine degli Ingegneri di Milano (Stampa e Web)     

  La Professione (Stampa)     

  Scenario Istituzionale (Il Sole 24 Ore - Italia Oggi)     

  Appalti e progettazione     

  Scenario Milano     

    

FORNITORE MONITORAGGIO su 15.000 FONTI 

PERIODO 

RICERCA COSTO 

DATA STAMPA Ordine degli Ingegneri di Milano Annuale 

14.000 Euro + 

IVA 

  La Professione     
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  Prime Pagine     

  Scenario appalti e progettazione     

  Scenario Istituzionale     

  Scenario Milano - Politico Istituzionale     

 

I preventivi sono a numero di keywords fissate. Mimesi offre la possibilità in forma gratuita di aggiungere per brevi periodi 

una ulteriore parola chiave. 

Il Consiglio approva all’unanimità la scelta di Mimesi. 

PUNTO 4 - ADEMPIMENTI ANAC (RAINERO) (Del.08) 

Il sito deve essere completato nella fase di aggiornamento anche se si è già iniziata la fase di inserimento dei nuovi dati. 

Il Consiglio delibera che gli uffici e il Direttore provvedano entro una settimana, delegando o posponendo qualsiasi altra 

attività, essendo questa attività di altissima priorità. 

PUNTO 5 - LIQUIDAZIONE PARCELLE (RAINERO)-(Del.09) 

Rainero relaziona sulle seguenti parcelle per le quali propone liquidazione integrale: 

………..omissis………….. 

Consiglio approva  

PUNTO 6 - AGGIORNAMENTO SU GDL COMMISSIONI ORDINE (PENATI) 

Penati illustra l’attività sinora svolto dal GDL, le azioni predisposte e una prima proposta di linee guida da fornire al 

Presidente di Commissione, nello specifico anche per la cooptazione dei nuovi membri di commissione. 

Il GDL per ora vuole lavorare per obiettivi senza trattare al momento la questione nominativi dei Presidenti. 

Si chiede che vengano forniti ai nuovi consiglieri le credenziali per l’accesso al sito collaborativo. 

Con le indicazioni emerse nel consiglio odierno sarà preparato un documento di sintesi. 

PUNTO 7 - DOCUMENTO CNI RAPPORTI ORDINE E UNIVERSITÀ (GRUOSSO) 

A valle di un incontro a Roma, Zambrano ha preparato una lettera. 

Si rimanda la trattazione al prossimo Consiglio in previsione di un incontro fissato con il Rettore per mercoledì prossimo 
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con Gruosso e Finzi. 

Girotti chiede che si possano istituire almeno tre tavoli di lavoro su formazione, esami di stato e ipotesi di rinnovamento 

dei corsi di studio. 

PUNTO 8 - APPROVAZIONE PREVENTIVO NUOVO ARMADIO PER NUOVO UFFICIO (DIRETTORE) 

Il punto non viene trattato 

PUNTO 9 AGGIORNAMENTO CPD – DELIBERA EVENTI FORMATIVI PROGRAMMATI E ASSEGNAZIONE CFP (Del. 

10) 

Battistoni riferisce al Consiglio in merito allo Stato di avanzamento lavori del CPD e consegna gli allegati elenchi degli 

eventi formativi programmati, peraltro già trasmessi ai Consiglieri, relativi alle riunioni del CpD del 20 e 27 settembre 2017, 

a cui sono stati riconosciuti CFP come dettagliato. 

Il Consiglio prende visione di ogni singolo evento con le rispettive locandine e i programmi  

Il Consiglio quindi  

Delibera 

di approvare gli eventi formativi programmati sopracitati e l’assegnazione dei relativi CFP 

(Letto, confermato seduta stante) 

PUNTO  10 VARIE ED EVENTUALI 

Roderi chiede se sia possibile avere un elenco dei nuovi iscritti che siano anche neolaureati, a partire da gennaio 2017. 

Per il 16 ottobre 2017 il CNI ha organizzato all’UNI una riunione sugli STANDARD PRESTAZIONALI PROFESSIONALI. 

Sono stati invitati rappresentanti dell’Ordine nelle Commissioni dell’UNI ma sarebbe gradita la presenza di un consigliere 

o del direttore. 

Contini, Penati e Baretich danno la propria disponibilità. 

La seduta è tolta alle ore 20:00. 

Prossima riunione di Consiglio: 11 ottobre 2017 alle ore 18.00. 

 IL CONSIGLIERE SEGRETARIO IL PRESIDENTE 

 (Maria Gabriella Parlante) (Bruno Finzi) 


